

Il n'y a pas de doute que l'impression immédiate en volume aurait été plus flatteuse pour l'auteur et plus satisfaisante pour les amateurs. Mais, d'un autre côté, la publication en livraisons a des avantages pratiques que l'on ne peut méconnaître. D'abord la dépense sera limitée à la demande, et ensuite c'est un moyen d'assurer la lecture du livre, qui comporte, croyons nous, des enseignements salutaires, à un plus grand nombre.

C'est notre expérience que plusieurs s'effrayent lorsqu'il s'agit d'entreprendre la lecture d'un livre grand format contenant plus de quatre cents pages, mais quasi ce même livre est offert par tranches, pour ainsi dire, à la mode d'un feuillet, ils l'acceptent volontiers.

En entreprenant la publication d'une œuvre aussi considérable, nous n'avons pas besoin de dire que nous ne songeons pas à nous enrichir.

Les confrères qui ont eu l'occasion de connaître nos sentiments, soit devant la Chambre des notaires, soit ailleurs, nous rendront peut-être le témoignage que notre désir le plus ardent est de faire connaître la profession et de promouvoir à son avancement.

Nous osons exprimer le vœu que tous nous aideront dans ce travail de régénération et nous engageons même ceux qui sont les plus dévoués de fortune de ne pas refuser à s'associer à une œuvre qui aura les meilleurs résultats, étant donné le milieu où elle devra nécessairement se répandre.

Que l'on attende la publication des quatre ou cinq premières livraisons avant de se décider. Les souscriptions seront reçues aux bureaux de la *Revue*.

---

Les notaires de Montréal ont enfin obtenu une pièce spéciale dans le département des tutelles où les conseils de famille pourront se tenir autrement que *corâm populo* comme autrefois. Les menuisiers du gouvernement viennent de se mettre à l'œuvre, et M. le député protonotaire Champoux pourra enfin siéger convenablement. Cette amélioration s'imposait. À notre connaissance personnelle, voici au moins vingt ans qu'on la demandait. Nous félicitons nos confrères de la métropole sur leur succès. Ils le méritaient à tous les égards.

---

Le 27 août est mort à Sicamous, près de Vancouver, M. J.-M. Buxton, agent d'immeubles, neveu par alliance de M. L.-O. Héty, notaire à Montréal.